
 

INFORME DE COMISIONES EDILICIAS:   

CALLES Y CALZADAS, ESTACIONAMIENTOS Y REDACCIÓN Y ESTILO. 

 PRESIDE REGIDORA: LIC. PSIC. ERIKA VANESSA RAMÍREZ JÍMENEZ 

MES: DICIEMBRE 2019. 

 

Sigo desempeñando mi función de Regidora de manera responsable y disciplinada, asisto 

puntualmente a cada una de las Sesiones Ordinarias, Solemnes y Extraordinarias de mes, así como 

a las Sesiones de Comisión Especial que integro junto con mis compañeros regidores.  Manteniendo 

disposición para trabajar en equipo para generar beneficios para nuestros Grullenses.  

Este mes presenté una Iniciativa de punto de acuerdo junto con mi compañero Regidor Milton 

Carlos Cárdenas Osorio donde solicitamos: 
 

a) Se apruebe la instalación de una Comisión Permanente de Regidores integrada por un 

regidor de cada fracción partidista la cual tendrá como finalidad vigilar y efectuar la correcta 

aplicación y gasto de forma y por los conceptos prioritarios respecto al adelanto de 

participaciones que fue aprobado por este Ayuntamiento hasta por $7,000,000.00 SIETE 

MILLONES DE PESOS 00/100 MONEDA NACIONAL, en base, con fundamento y por las 

razones contenidas en la presente iniciativa,  y con la finalidad de que dichos recursos y los 

que de manera ordinaria y extraordinaria lleguen a la Hacienda Municipal puedan ser 

aplicados correctamente y en apego a la normatividad y a los estándares de austeridad y 

congruencia existentes y con el fin de que los suscritos no incurramos en alguna 

responsabilidad de carácter legal por el manejo inadecuado de los recursos, es decir, 

analizar y priorizar los recursos a erogar que son materia de fiscalización y que forman parte 

de la cuenta pública que estará sujeta a las auditorías correspondientes. 
 

b) Solicitamos la comparecencia a este Pleno de la Licenciada Claudia Cristina Sandoval 

Velasco, Contralora Municipal, así como la encargada de Tesorería Municipal, Gabriela 

Maldonado Medina, para que acudan a este Pleno en la próxima reunión de Ayuntamiento 

número 26 ordinaria, y nos puedan aclarar diversas cuestiones que obedecen a su 

encomienda, por lo que, de aprobarse, solicitamos se anexe su comparecencia en el orden 

del día y se les notifique vía oficio para que acudan el día y hora señalados.   

Iniciativa aprobada por mayoría del Pleno. 

Informo que este mes no hubo asuntos para sesionar en las Comisiones Edilicias que presido.  

 

Continúo trabajando en la revisión de la redacción y estilo de las Actas en concreto de las 

Sesiones de Ayuntamiento, siempre con disposición y en el día y horario que se me requiera, para 

agilizar dicho trabajo.  

Estoy trabajando muy pendiente y apoyando en mis comisiones Edilicias.  
 

Brindo contestación a todas las solicitudes que recibo por parte del Departamento de 

Transparencia en tiempo y forma de ley.  

 

ATENTAMENTE 

LIC. PSIC. ERIKA VANESSA RAMÍREZ JÍMENEZ 

REGIDORA PROPIETARIA 
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